

Registradas hoy las solicitudes de comparecencia en la Cámara Baja

## **El GPP pide que todos los ministros pasen por el Congreso para explicar los Planes de desescalada de sus Departamentos**

**28 de abril de 2020.**- El Grupo Parlamentario Popular ha registrado hoy la petición de comparecencia de todos los ministros de Pedro Sánchez, para que expliquen en el Congreso los Planes de desescalada de sus respectivos Departamentos.

Concretamente, el GPP reclama que los cuatro vicepresidentes y el resto de ministros del Ejecutivo de Pedro Sánchez comparezcan en las respectivas Comisiones de la Cámara Baja “para informar sobre el proceso de desescalada en el ámbito de sus competencias”, tal y como anunció la portavoz del GPP, Cayetana Álvarez de Toledo, durante su intervención en la reunión del Grupo Popular preparatoria y previa de los Plenos celebrada esta mañana de forma telemática.